



FC 1925 Hardt e.V.

www.fc-hardt.de



06.09.2013

Sommerferienprogramm

Ball-Spiele-Nachmittag mit dem FC-Hardt

Am vergangenen Freitag konnten sich die Kinder zum letzten Mal im diesjährigen Sommerferienprogramm bei verschiedenen Ballspielen messen. Da pünktlich zum Startschuss um 14.00 Uhr ein kurzer Gewitterschauer niederging, waren einige der angemeldeten Kinder verunsichert ob der Programmpunkt stattfinden würde, doch schon bald darauf ließ sich die Sonne wieder blicken, und 30 unerschrockene Kinder hatten in den folgenden drei Stunden mächtig Spaß. Die Mannschaften wurden ihren Altersklassen entsprechend aufgeteilt und so kämpften die „Wilden Haie“, der „FC-Bayern München“, der „FC-Bundesliga“, die Mannschaft „Isch mir egal“ und viele mehr um Punkte im Basketball, Fussball, Volleyball, Hockey und Torwandschießen. Bei den Jüngern belegte der „FC Bayern München“ den ersten Rang und Sieger bei den Älteren wurden der „FC- Bundesliga“.

Nach der Siegerehrung gab es für alle noch kleine Preise. Wir gratulieren zu den erreichten Platzierungen und hoffen, dass im kommenden Jahr wieder viele Kinder Lust haben mitzumachen.

